
Subject: Bitte um Informationen
Posted by hierro on Thu, 26 Apr 2007 16:56:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi! ich hoff, ich schreib jetzt nicht das rein, was schon viele vor mir fragten,  aber ich hab mich hier
ein bissl eingelesen und hab trotzdem noch ein paar offene fragen.

ich stehe dem problem des haarausfalls zwar noch nicht heute gegenüber, auch nicht morgen,
aber höchstwahrscheinlich übermorgen...

ich hab jetzt noch volles haar, vl am oberkopf bereits bissl weniger haardichte aber es reicht noch
lange um meine haare zu stylen oder sonst was zu machen    jedoch sieht man manchmal, wenn
sie schlecht liegen oder sie nass sind die kopfhaut durch. (bin 21)

wollte nur fragen, wie es mit haarersatz aller klebetechnik usw. aussieht.

ich würd gern in zukunft meine haare (also nehmen wir an ich trag ein haarteil) jeden tag stylen
und somit auch jeden tag duschen gehen, auf sonstigen sport außer fitnesscenter, wo ich nicht
viel schwitze  und im sommer bissl baden kann ich verzichten.     wie sieht es aus mit dem kleben,
wenn noch sehr viele haare am oberkopf vorhanden sind?

is das alles möglich mit einem haarteil? bitte um rat von experts..

mfg

Subject: Re: Bitte um Informationen
Posted by Mona on Thu, 26 Apr 2007 18:08:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo hierro,
willkommen hier bei uns.  

Ich bin zwar keine Expertin, mache aber mal den Anfang...
Möchtest du die Info`s rein präventiv - nur, um zu wissen, was auf dich zukommen KÖNNTE
im Extremfall ?
Falls du nämlich tatsächlich schon Haarausfall-Betroffener bist, würde ich dir zudem gerne
anraten, dass du dich hier im
Allgemeinen Forum unter 

 http://www.alopezie.de/fud/index.php/f/7/dec534e2cf8d959c547 94b201f278a7e/

mit den Männern zu deinem *Fall* austauschst, um eben die Notwendigkeit von Haarersatz
möglichst vermeiden zu können.  

Zu deinen Fragen...
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Du kannst sehr viele verschiedene Arten von Haarersatz bekommen.
Sei es zum Verkleben, sei es, um Resthaar zu verdichten / aufzufüllen, oder aber auch
Haarersatz, der mit Clipsen befestigt wird - usw...
Dort, wo geklebt werden soll, muss rasiert werden. 
Man rasiert die Klebestellen, oder aber gleich das ganze Areal, das vom Haarersatz abgedeckt
wird. Der Rest unter dem Haarersatz muss, wenn dort nicht rasiert wird, zumindest sehr kurz
gehalten werden, sonst lässt sich das nicht angenehm / passgenau tragen (Folienmontur).

Bei einer Lace-Montur muss komplett das ganze Areal rasiert werden, weil die Kopfhaut
durchschimmern soll - des  natürlichen Effektes wegen.

Man kann Sport treiben, schwimmen, duschen usw., alles kein Problem.
Jedoch wird jeder für sich herausfinden müssen, welchen von den vielen Klebern man für
welche Ansprüche verwenden kann - das ist alles sehr individuell. Je nach dem, wie stark und
schnell man schwitzt, wie die Kopfhaut beschaffen ist - fettige Haut, oder nicht ? Usw...
Eine andere Möglichkeit ist das Permanentverkleben (Bonding) - da kann man immerhin
zumindest von 2 Wochen Kleber-Haftung ausgehen, bei wenig Sport und / oder guten
Voraussetzungen auch erheblich länger.
Das nimmt ein Studio vor - wenn man erst etwas geübt ist, kann man es auch selber machen.
  

Liebe Grüße von Mona  

 

Subject: Re: Bitte um Informationen
Posted by hierro on Fri, 27 Apr 2007 07:03:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hi  danke..  naja keine ahnung ob ich übermäßig fettige kopfhaut hab,  glaub eher nicht also
eher normal.

naja ich hab gelesen, dass finasterid dut..irgendwas   und minoxidil zwar ärztlich verschrieben
werden müssen aber wirken können.   das wundert mich jetzt, weil man ja nur schlechtes von
medikamenten gegen haarausfall hört.

ich selbst bin noch nicht von haarausfall betroffen  hab aber weniger haare   als viele gleichaltrige.
  und zwar genau da, wo meine mutter und großmutter weniger haare haben (also am oberkopf) 
und das schreit förmlich nach androgenetischer alopezie.   tja und da ich eher ein sehr eitler
mensch bin, will ich mich nicht mit 27 oder 30 mit äußerst lichtem haar abgeben.   und am
besten so früh wie möglich etwas unternehmen, damit nicht jeder davon was mitbekommt.      
kleine frage, is das mit dem täglichen duschen   und haare aufstellen  ohne weiteres möglich
(also wie mit normalem haar?)  
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mfg.anDi

Subject: Re: Bitte um Informationen
Posted by Mona on Fri, 27 Apr 2007 07:57:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Morgen hierro  

Da sind ein paar Dinge durcheinander geraten...  

Zitat:naja ich hab gelesen, dass finasterid dut..irgendwas und minoxidil zwar ärztlich
verschrieben werden müssen aber wirken können. das wundert mich jetzt, weil man ja nur
schlechtes von medikamenten gegen haarausfall hört.

*dut..irgendwas* = Dutasterid, z.B. das Medikament *Avodart*. 

Ja, die o.g. Wikstoffe Finasterid und Dutasterid sind in Deutschland verschreibungspflichtig. 
Minoxidil ist hier in Form von Regaine 2% und 5% unterdessen rezeptfrei in Apotheken
erhältlich.

Es ist so, dass alle 3 Wirkstoffe für andere Grunderkrankungen konzipiert wurden und die
Haarausfall-Betroffenen quasi von einer der Nebenwirkungen *profitieren* können.
Einzig bei Minoxidil (Regaine) ist das in D bislang auch so deklariert und es wird offiziell zur
Behandlung von AGA angeboten.
Bei den anderen Wirkstoffen muss man einfach einen guten Arzt haben, der möglichst im
Thema ist und diese Medikamente für sinnvoll erachtet / sie verschreibt.

Dass man nur Schlechtes hört / liest, ist so nicht richtig.
Es ist ein langer Weg zum Erfolg - eine Garantie gibt es nicht und darum tauschen sich hier
natürlich die aus, die sich ihr Regimen *zusammenbasteln* müssen / wollen.
Es gibt durchaus Erfolge, aber da spielt auch Anderes mit rein, sei es NEMs, oder auch das
Zusammenwirken mehrerer Medikamente in spezifischen Dosierungen.

Wenn aber bei dir doch schon absehbar ist, dass du mit großer Wahrscheinlichkeit ein
AGA-Betroffener bist / wirst, nach Sachlage der Familienvorbelastung, und du sagst, dass du
dazu noch eitel bist  ...
GERADE dann kann ich dir nur nochmal an`s Herz legen, dich hier mit den Männern zu beraten,
um genauer informiert zu werden.
Du benötigst eine Reihe von Untersuchungen und Werten, um erstmal Anderes ausschließen
zu können, um eine genaue Diagnose zu erhalten. All das kannst du hier gerne mit den
Männern besprechen.  

Liebe Grüße von Mona
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